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議事 1・2、運営状況について、管理者より報告。（別紙資料参照）
・現在18名の在籍です。1名の方が入院中ですが、経口からの食事摂取が困難となっており、点滴
が必要となっております。グループホームでの生活が困難なため、ご退居の予定となっております。
・事故、ヒヤリハットに関して、10月の事故の報告件数が多くなっていましたが、１１月、１２月は報告
件数は減少してきています。しかし、服薬管理（下剤の屯用薬）において、職員の確認不足もあり、
服薬に関する事故報告が上がっております。再度、取り扱い時には注意していくよう指導をしており
ます。また、ベッドのブレーキ忘れや柵の固定忘れなどのヒヤリハットも報告がありました。リネン交
換後の確認が不足していたため、職員一人一人が行動後の確認を徹底するよう指導しています。
・新型コロナウイルス感染症の新規感染者数が減少している状況が続いています。この状況を踏ま
え、感染予防の対策を行ったうえでの面会を再開するとともに、公園などの密にならない場所への外
出を再開させていただいております。

3、地域との交流報告について、管理者より報告。
・新型コロナウイルス感染予防対策として、入居者様の外出を控えており、買い物などの外出は出
来ていない状況です。

4、その他
・新型コロナウイルス対策について（管理者より説明）
　新規感染者数の減少が続いていることから、居室での面会を再開しております。要件としては、ワ
クチン接種を２回終了している方、面会時間は１５分、1回の面会は3名までなどとさせていただいて
おります。また、公園などの密にならない場所に限定していますが、外出も再開しております。引き続
き、感染者数の動向を注視し、対応を検討させていただきます。感染者数が多い時期には、面会は
中止となったため、オンライン面会の対応やご家族に対しての動画配信をさせていただきました。オ
ンライン面会、動画配信ともに継続させていただいております。
・運営推進会議の開催方法について
　管理者より：今回、久しぶりに集まっての開催をさせていただいたが、他のホームはどうしているの
でしょうか？
　藤井様より：自分たちが参加している事業所のほとんどは、書面での開催をしている状況です。
　石坂様より：自分のホームでは感染者数の多い時期は書面で行ったが、10月12月は通常通りの開
催をしました。ホームによって大きな会議室等がない場合は、密になりやすく開催しにくい様子。
　管理者より：当ホームとしては、感染症の状況で判断させていただきます。次回の2月の開催に関
しましても、その時の感染症状況で開催方法を検討させていただきます。
・第3者評価受審について（管理者より報告）
　11月25日に、調査員2名来園され、評価を受けております。ご家族のアンケート結果としては、新型
コロナウイルス感染対策の為外出や面会が出来なかったことに対して良い評価をいただけておりま
せん。今後は感染者数の動向を見て対応をさせていただき、面会が出来なくても生活の状況を理解
していただけるようオンライン面会や動画配信以外の方法も検討していきます。地域との関わりなど
の項目に対しても指摘を受けておりますので検討させていただき、すべての報告が終わり次第、
ホームページにも第3者評価結果を掲示させていただきます。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　次回開催予定：令和4年2月25日日（金）14：00～15：00
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